

Derrota por la mínima sin consecuencias para el Eldense (0-1)

02/06/2024



El Eldense ha sido superior en la primera mitad | Nando Verdú.

El Eldense ha hecho una buena actuación en su último partido de la temporada ante la afición azulgrana. El equipo se ha enfrentado ante un equipo que necesitaba ganar si quería entrar en los playoffs de ascenso, el **Sporting de Gijón**. **Roque Mesa** ha sido el autor del único gol del partido. Con este resultado el Eldense ha finalizado la temporada 16º en la clasificación con 50 puntos.

Fernando Estévez ha hecho cambios para esta última jornada respecto al partido en Elche. **Vallejo** ha vuelto al once inicial en lugar de **Mackay** mientras que **Monsalve**

ha salido por **Dumic**. En el centro del campo **Clemente** y **Pedro Capó** han jugado en lugar de la pareja de **Sergio Ortuño** y **David Timor**.

El Sporting de Gijón ha saltado al campo con la intensidad esperada debido a estar jugándose un puesto en los playoffs de ascenso a Primera División. De hecho, la primera ocasión ha acabado dentro de la portería defendida por Vallejo en el minuto tres gracias a **Djuka**. Sin embargo, el colegiado **Lax Franco** lo ha eliminado por fuera de juego.

Este primer susto ha debido de activar a los azulgranas que han empezado a aumentar el dominio de balón conforme pasaban los minutos. La primera más clara por parte del conjunto de Fernando Estévez ha llegado en el minuto 20 con un disparo desde la frontal del área de **Poloni** que se ha marchado rozando el larguero. Esta no ha sido la única del jugador azulgrana que ha obligado al guardameta del Sporting a volar para evitar el gol de los locales.



Conforme ha ido avanzando la primera parte los asturianos jugaban con más rapidez debido a lo que sucedía en otros campos de España, y solo la victoria en Elda les daría la oportunidad de entrar en los playoffs. A pesar de la superioridad azulgrana que además de las ocasiones de Poloni también ha tenido una de los pies de Clemente el resultado se ha ido en tablas al descanso.

El Eldense ha saltado a la segunda parte con el objetivo de seguir teniendo el control del esférico para pausar el ritmo de juego e ir encontrando los huecos del conjunto asturiano. Pero los rojiblancos llevaban otra idea obligando a Vallejo a evitar el primer gol de los visitantes a los cinco minutos de empezar.

No ha habido la misma suerte en el minuto 56 cuando el recién incorporado, Roque Mesa, ha disparado a portería pero Vallejo no ha conseguido atraparla bien y el balón ha terminado en el fondo de la red. Tras el gol los asturianos se han venido arriba buscando el segundo, pero la defensa azulgrana no ha permitido que generasen más ocasiones.



Al no encontrar hueco el equipo de **Miguel Ángel Ramírez** ha decidido mantener el resultado replegándose atrás lo que ha permitido que el Eldense diese un paso adelante e intentase empatar el partido. Los azulgranas han podido tener ese empate en el 87 tras la caída de Toni Abad en el área, pero que a pesar de las protestas el colegiado no ha pitado la pena máxima. Minutos más tarde ha vuelto a tener una nueva oportunidad el Eldense de la cabeza de **Mario Soberón**, pero Yáñez ha volado para evitar el empate.

Así ha acabado el partido, con una derrota en casa pero con la permanencia conseguida. Juntos, afición y equipo han coreado una vez más su emblemático cantico "IDE - POR - TI - VO!", pero en esta ocasión han sido más de 5.000 aficionados.

Jornada 42

CD Eldense: Vallejo; Poloni (76' Toni Abad), Monsalve, Piña, Álex Martínez; Clemente (76' Cris Montes), Pedro Capó (68' Sergio Ortuño), Bernal, Joel Jorquera (68' Youness); Mario Soberón y Juanto Ortuño (82' Doué).

Real Sporting de Gijón: Yáñez; Rosas, Insua, Diego, Cote; Villalba 80' Campu), Nacho (45' Roque Mesa), Róber Pier (80' García), Gaspar (65' Rivera); Otero y Djuka (59' Mario).

Árbitro: El colegiado ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a Youness (79'), Toni Abab (86') y por parte del Real Sporting a Roque Mesa (96')

Estadio: Nuevo Pepico Amat ante 5.776 personas.